

AUSSTELLUNG IM GOLDSCHMIEDEHAUS HANAU

ROT UND WEISS – DIE FARBEN DES PERMS

1. FEBRUAR – 7. MAI 2015

Die Ausstellung wirft Schlaglichter in eine ferne Vergangenheit vor über 250 Millionen Jahren. Längst vergangene Wüsten, Meere und Hochgebirge, aber auch Tiere und frühe Landpflanzen haben ihre Spuren hinterlassen. Das Ende des Erdaltertums, das Perm, ist von Gesteinen geprägt, die sich typischerweise in ihren Farben unterscheiden: rot das Rotliegende, weiß der Zechstein. Manche der Gesteine sind für uns als Rohstoff interessant – andere besonders ästhetisch!



PROGRAMM

01.02.15 – 07.05.15 Ausstellung „Rot und Weiß – die Farben des Perms“ · Ort: Goldschmiedehaus Hanau, Altstädter Markt 6
Öffnungszeiten: Dienstag-Sonntag 11:00-17:00 Uhr · Eintritt: 3,- € (ermäßigt 2,- €)

SONNTAG 01.02.15 11:30 Uhr
Eröffnung der Ausstellung „Rot und Weiß – die Farben des Perms“

MONTAG 02.02.15 19:30 Uhr
Vortrag „Das Perm – die Erde im Umbruch zwischen Erdaltertum und Erdmittelalter“
(Prof. Dr. Peter Prinz-Grimm)

MONTAG 02.03.15 19:30 Uhr
Vortrag „Auf den Spuren früher Saurier zwischen Thüringer Wald und Rocky Mountains“
(Dr. Sebastian Voigt)

MONTAG 30.03.15 19:30 Uhr
Vortrag „Haie, Saurier und Co. – ein Süßwasser-See bei Dreieich vor 290 Millionen Jahren“ (Wolfgang Ott)

Die „Wetterauische Gesellschaft für die gesamte Naturkunde“ wurde 1808 in Hanau gegründet. Der Verein hat Aktivitäten in verschiedenen naturkundlichen Bereichen, veranstaltet Vorträge und Exkursionen und unterhält eine Fachbibliothek. Einer der Schwerpunkte ist die regionale Geologie; aus diesem Interesse heraus entstand die Ausstellung zum Perm.



WETTERAUISCHE GESELLSCHAFT
Schlossplatz 2 · 63450 Hanau
www.WetterauischeGesellschaft.de

DEUTSCHES GOLDSCHMIEDEHAUS
Altstädter Markt 6 · 63450 Hanau
www.gfg-hanau.de

